

～ 笑顔いっぱい かがやく湯江っ子のために ～

島原市立湯江小学校  
学校だより No.3  
令和7年5月14日(水)  
文責：校長 板倉 英史

# チャレンジ

## 運動会に向けて がんばっています！

連休明けの7日(水)から運動会の練習が本格的にスタートしました。運動会は、学校の行事の中でも重要で大きな行事の1つです。学級や学年の枠を超えて、学校全体で協力し創り上げていきます。赤白に分かれての応援合戦では、応援リーダーが先頭に立ち、6年生が中心となって、下級生に範を示しながら練習を重ねていきます。この応援合戦の取組をとおして、学校のリーダーとしての自覚と責任感が高まっていくことを期待しています。1年生は、入学してまだ1ヶ月ですが、笑顔でがんばって練習に取り組んでいます。集合の仕方や並び方、競技の方法など、覚えることがたくさんありますが、練習を通して集団行動や協力することの大切さを学んでいきます。

先日の代表委員会において、運動会のスローガンについて話し合いがなされ、決定しました。「**心を合わせて 最後まで 白熱した 運動会にしよう 笑顔でチャレンジ**」これが、今年の運動会のスローガンです。このスローガンのもと、それぞれが目標をもって全力で取り組みます。子どもたちの頑張りと活躍が楽しみです。

| 赤 組 |         | 白 組 |         |
|-----|---------|-----|---------|
| 団 長 | 永田 ほく   | 団 長 | 菅 るいと   |
| 副団長 | 林田 ひかり  | 副団長 | 佐々木 はづき |
| 団 員 | 佐々木 つかさ | 団 員 | 林 はると   |
| //  | 佐々木 あおい | //  | 坂本 れな   |
| 太 鼓 | 松本 れん   | 太 鼓 | 鋤崎 ゆあ   |
| 旗 持 | 山田 いおり  | 旗 持 | 草野 とうあ  |
| 5年生 | 内田 みら   | 5年生 | 松本 けいじ  |
| //  | 宮崎 えま   | //  | 織田 こはる  |
| //  | 小林 とうや  | //  | 荒木 はお   |
| 4年生 | 坂本 にこな  | 4年生 | 野澤 さほこ  |
| //  | 宇土 はるき  | //  | 佐々木 りく  |
| //  | 山本 しょうま | //  | 荒木 さむ   |



## 5月11日 湯江小学校 創立記念日

この前の日曜日、5月11日は、湯江小学校の創立記念日でした。この日に先立ち、9日（金）の給食時間に校内放送で、子どもたちに対して「創立記念日」について話をしました。以下、子どもたちに話した内容について掲載します。



～前略～

湯江小学校は、今から152年前に生まれました。2年前、150周年をお祝いする記念式典が盛大に行われました。3年生以上のおみなさんは、その時のことを覚えていると思います。記念式典では、運動場に「ユエ小」の人文字を作ったり、その時の6年生が「湯江小の歴史に迫る」と題して寸劇を行ったりしました。そして、150周年の記念碑も建てられました。その記念碑がどこにあるか知っていますか？ そう、正面玄関の左側に建っています。この機会に、ぜひ、足を止めて見てほしいと思います。

そして、湯江小のシンボルといえば、やっぱり校庭の大きなクスノキです。休み時間や昼休みには、友だちとクスノキの陰でおしゃべりをしたり、遊んだりする人もいますよね。あのクスノキは、今から80年ほど前からここに立っていて、湯江小の子供たちの成長をずっと見守ってきました。どうして、80年ほど前だとわかったかということ、これも2年前の6年生と、その時の担任だった福田先生が、家族や地域の人に聞き取りを行ったり、調査をしたりしました。そして、湯江小学校が今の場所に移った、1944年、今からおよそ80年ぐらい前までに、田久世さんのおうちから持ってこられ、植えられたということが分かりました。田久世さんというのは、5年2組の田久世翔鷹（しょうよう）さんのおうちです。

みなさんが今、教室で勉強をして、校庭で元気に遊んで、友だちと笑い合っている姿も、きっとクスノキは見ていて、「今年の湯江小の子どもたちも元気だな、頑張っているな」と思っていることでしょう。

でも、湯江小がここまで続いてきたのは、私たちだけの力ではありません。みんなの先輩たちや、昔の先生方、そして地域のおみなさんが学校を大事に守ってくれたからです。みなさんには、湯江小の152年の歴史を胸に、これからの学校生活を大事にしてほしいと思います。そして、自分たちの学校を誇りに思い、仲間を大切に、毎日「笑顔でチャレンジ」を実行していきましょう。

クスノキのように、どんな日でも立ち続け、しっかりと根を張り、優しく大きく成長するみなさんの姿を、とても楽しみにしています。

これからも湯江小のみんなで力を合わせて、すばらしい学校をつくっていきましょう。

150年を超える歴史と伝統をもつ湯江小学校。これからも保護者、地域の皆様のお力を借りながら、子どもたちが、「ふるさと湯江」を知り、愛し、誇りに思えるような教育活動を推進し、よりよい学校づくりに全力を尽くしたいと思います。

